



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré les hiérarques de l'Église orthodoxe de Chypre



Service de communication du DREE, 20.05.2024. Le 20 mai 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite de travail à Chypre avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a visité le métochion du monastère de Kykkos, à Nicosie, où il a rencontré le métropolite Nicéphore de Kykkos, higoumène du monastère.

L'entretien, qui s'est poursuivi dans un climat chaleureux et fraternel, a porté sur la situation dans le monde, sur les défis auxquels est confrontée l'orthodoxie à notre époque, sur la façon dont l'Église pourrait y réagir.

Le métropolite Antoine a remercié son interlocuteur de la fermeté de sa position de principe quant à la défense des saints canons de l'Église, remarquant que grâce à son courage, le métropolite Nicéphore était connu et apprécié non seulement à Chypre, mais dans d'autres pays orthodoxes.

Mgr Nicéphore a prié le président du DREE de transmettre ses respects et ses amitiés au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies qu'il avait accueilli au monastère de Kykkos pendant la visite irénique de Sa Sainteté à l'Église orthodoxe de Chypre en 2012.

La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Le même jour, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rendu visite à la métropole de Morphou (Église orthodoxe de Chypre). La partie septentrionale de l'île étant occupée par la Turquie, la résidence de l'évêque ordinaire de cette métropole a été déplacée de Morphou au village d'Evrychou, où a eu lieu la rencontre du métropolite Antoine de Volokolamsk avec le métropolite Néophyte de Morphou.

Les deux hiérarques se sont longuement entretenus. Le métropolite Néophyte a exprimé son soutien à l'Église orthodoxe ukrainienne persécutée, condamnant les poursuites dont font l'objet l'épiscopat, le clergé et les fidèles. Il a aussi fait part de ses réflexions sur la place de la foi orthodoxe dans le monde contemporain et sur les dangers qui menacent l'orthodoxie, sa pureté et son unité.

En mémoire de la rencontre, le métropolite Néophyte de Morphou a offert à Mgr Antoine une icône de la Vierge « Calice inexhaustible ». De son côté, le président du DREE a offert au hiérarque chypriote un encolpion.

Mgr Antoine était accompagné dans ses rencontres de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Pavel Povaliaïev, recteur de l'église Saint-Nicolas de Limassol, et du prêtre Nikolaï Vassine, secrétaire du président du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91805/>